

# Chorgemeinschaft ADELÖWE

**Männergesangverein von 1842 Adelebsen**  
**Männergesangverein Lödingsen von 1892 e.V.**  
**Gesangverein Weende von 1863**

## **Die Chorproben werden**

am 1. und 3. Dienstag , 20.00 Uhr im Gasthaus "Schwülmetal" in Lödingsen,  
am 2. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Weißes Roß" Weende,  
am 4. Dienstag, 20.00 Uhr im Gasthaus "Hauff/Stumpf" Adelebsen,  
unter der Leitung des gemeinsamen Chorleiters Holger Schäfer durchgeführt.

Am Dienstag den 13.05.2008 hatte der Chor seine Chorprobe in Weende. Die Beteiligung der Sänger an den Chorproben ist wieder sehr gut. Es werden zurzeit zwei neue Lieder angefangen:

- die Maiennacht (von L. Seibert)
- die Diplomatenjagd (von Reinhard Mey, Satz Herbert Grunwald)

Der Abend stand im Zeichen der Vorbereitung für das Konzert am 18.05.2008 in Verliehausen.  
(Bundessängerfest 100 Jahre MGV  
Polyhymnia Verliehausen)

Die Sänger haben sich am Sonntag den 18.05.2008 um 09.15 Uhr in Fürstehagen getroffen, damit das **Ansingen** gemeinsam mit dem MGV Fürstehagen unter der Leitung ihres Chorleiters Holger Schäfer durchgeführt werden konnte.

Danach ging es nach Verliehausen, wo 25 Chöre am Festkonzert teilgenommen hatten. Die Organisation für dieses Festkonzert war vom Veranstalter sehr gut vorbereitet. Die Beschallung des großen Zeltes und der Ablauf waren super. Der Chor hat folgende Lieder gesungen:

- Aus der Traube in die Tonne  
(Theobald Kerner)
- Vineta (J. Seiler)

Unser Chor bekam von den vielen Gästen nicht nur den verdienten Beifall, sondern das fachkundige Publikum bescheinigte dem Chor auch eine hohe Leistungsfähigkeit. Gemeinsam mit Fürstehagen hat der Chor „Das Morgenrot“ (R. Pracht) gesungen. Auch dieser Auftritt mit Fürstehagen war ein voller Erfolg.





Wir waren ca. 50 Sänger und unser gemeinsamer Chorleiter Holger Schäfer war voll des Lobes. Alle Sänger waren voller Spannung bei der Sache und das der Kontakt zum Chorleiter nie abgerissen ist, war ein Garant dafür, dass der stimmungs-mäßige Eindruck auf die Zuhörerschaft von besonderer Intensität und Qualität war.



Hier der MGV Fürstenhagen beim Auftritt

Die unteren Bilder zeigen Sänger und Angehörige unseres Chores Adelöwe im Festzelt in Verliehausen.

